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2006年度的《南京市政行
风民主测评报告》已经出台，经

南京市13个区县共4500个
测评点无记名抽样调查民主测
评，自来水行业行风建设满意
和较满意率达84.1%，较去年提
高了1.64个百分点。

供水行业作为今年重点

被评议单位，经过近一年时
间的督促整改，管理制度更
加健全，对外服务更加完善，
群众满意度有所提升。在
2006年度南京市市政公用
系统供水、供气行业行风大
会上，市行风评议代表对供

水行业的行风建设取得的成
效表示了充分的肯定，认为
自来水总公司行评工作领导
重视，服务质量和水平有了
新的提高，为群众多办实事，
个别行风建设上存在的问题
得到了认真整改，逐步建立

了行风建设长效管理机制。
今年的行风评议工作

中，市自来水总公司紧紧围
绕用户的需求，开展各项特
色便民服务活动，真正为老
百姓办实事，做好事。坚持每
月一次的“领导接待日”活

动，及时通过报纸及广播等
媒体发布服务信息，把领导
接待日的时间、地点及接待
的内容告知用户。对于用户
的投诉，一经查清后便及时
反馈给用户本人或新闻媒
体，决不拖延。今年已先后数

十次组织“服务进社区”活
动，并将 9月份定为“社区
服务咨询月”，集中开展多
种形式的服务活动。各窗口
单位纷纷走进社区开展便民
服务活动，将“门对门、户对
户、优质服务零距离”的贴

心服务送到老百姓的家中。
据介绍，针对用户提出的

交费难问题，自来水总公司不
断拓宽缴费途径。与浦发展、中
行、深发展、民生等银行沟通合
作，目前联网缴费的银行已增
至13家。在原有城南办事处、
城北办事处的基础上，去年成
立了城东办事处，缩短服务半

径、提高服务覆盖率，为城东地
区 20多万用户提供户表抄见
和服务工作。今年7月份又成
立了大客户办事处，对大用户
集中抄见管理，通过积极走访
大用户，加大对大客户用水信
息的掌握和了解，并以大客户

VIP服务形式，逐步实现大客
户群体的分级分类管理。今年
9月份还斥资300余万元对水
费收费系统进行了升级改造，
升级后的新系统在语音、数据、
缴费业务上进一步满足了市民
多样化的要求。

在做好供水服务工作的同
时，供水企业加强社会和内部
监督，使得群众的满意率不断
地稳步提升。供水部门新聘了

16位用户代表为供水行业行
风监督员，完善了 18家供水
服务监督站。除了定期走访供
水服务监督站加强外部行风
监督以外，继续加强内部行风
监督，调整了内部行风监督
员，10位监督员每月对各窗口
单位进行明察暗访，及时发现
行风建设中的一些问题反馈
给行风领导小组，再责成相关

单位提高整改。 !"#
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!"#$%& 宏图三
胞，自营IT专业连锁卖场，

上市公司 -宏图高科旗下
最大企业，2000年成立于
南京。

2003年，被3C联盟、
中国计算机报评为2003年
"全国电脑卖场四强第一
名"

2004年，在中计报中
国电子市场年会上荣获 "
最具竞争力的IT零售连锁
商"

2005年，被IDG、CCID
和中国电脑商报评为 "中
国电脑商 500强零售商第

一强"
2006年，被中国信息

产业商业渠道委员会评为
"2005年度中国 IT连锁卖
场TOP5第一名"

2006年，被国家商务
部评选为中国连锁30强
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100家自营连锁店面
覆盖全国近50座城市

100多座综合服务网
点，近 100亿元的年销售
额，占据华东IT零售份额
的半壁江山

12月，正式进驻北京市
场
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中国连锁发展的权威研

究专家、国务院发展研究中心
市场经济研究所权威专家陆
刃波认为：宏图三胞的WDM
连锁经营理念迎合了当前市
场竞争的主旋律，是一种依托
"规模、服务 "优势，在渠道
市场上成功探索的一条与 IT

制造业的新型合作模式。代表
了国内最先进的营销模式的
发展方向。
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上世纪九十年代后期，宏
图三胞在南京宣告成立。与同
期的竞争对手所不同的是，宏

图三胞采取了与厂家合作共赢
的发展策略，以"薄利多销"、
"专业服务 "为经营思想，开
始了其诚信之旅。

六年来，宏图三胞在价格、
服务方面做得更细，做得更精，刻
苦练就其独有的"价格之剑"，

勇敢担当"电脑家庭普及"的
历史重任。从此，每年的电脑销
售旺季，宏图三胞的"价格之
剑"便所向披靡。
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从2003年开始，国内的
电脑市场开始呈现出新一轮

的发展势头，宏图三胞果断发
力，率先与方正建立直面终端

的新型渠道模式，摒弃中间渠
道的冗余环节，直接获得了由

方正提供的特殊资源优势，将
原先给渠道商赚得的利润原
原本本地还给了消费者。再次
创造了宏图三胞的市场奇迹。

随着宏图三胞IT连锁销
售网络平台在江苏、上海、浙
江、安徽等地的不断拓展，包括

英特尔、联想、IBM、TCL等在
内的知名IT企业纷纷与其建
立了直供渠道体系，共同实施
协同商务管理。通过厂商之间
的战略合作，建立了多方直供
渠道，极大地满足宏图三胞与
日俱增的吞吐需求，大批次采

购，专项定制，买断包销等一系
列手法，确保了宏图三胞终端
市场的价格优势，而上游厂家，
也对宏图三胞的这种直销形式
给予了充分肯定，他们将宏图
三胞遍布华东的连锁卖场视为
其扩大市场份额的制高点。
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"说真话、办实事、言必
行、行必果"是宏图三胞六年
来奉行的经商理念。坚持诚信
经营，宏图三胞在三个方面下
功夫，其一，在产品进货端，直
供渠道的建立确保了所售每

一件商品的合法身份；其二，
在市场价格端，因为采取的是

大批次进货，或者是专项定
制、包销等手段，所以进价相

当低；其三，在终端市场中，不
仅在每一个卖场内增添了顾
问专家现场正确引导购物，正
确为客户导购。同时还在华东
40多座城市中设立了100多
座综合服务网点，定期进社区
为民服务，从而树立起诚信经

营的口碑形象。
宏图三胞始终不渝地坚

持低价的市场推广策略，配合
专业的服务举措，树立起新时
代的诚信商者典范。随着
2006年岁末宏图三胞入驻北
京，全国战略布局真正开始，

2007年将在天津、河北、山
东、湖南、湖北、四川等全国各
地搭建连锁销售网络，预计到
年底，全面覆盖国内各经济发
达地带，形成全国连锁态势，
所有IT品类产品的销量将实
现全国第一。

如何才能更大限度地为
消费者谋实惠？如何在消费
者、自身以及上游厂家之间实
现更为合理的利益共赢？将成
为宏图三胞下一步重点解决
的问题。正是因为有了这种不
满现状的精神和不懈地追求，

宏图三胞的低价营销策略因
而倍受同行推崇。

OPQRSTUV*W !" X1YL

!"#$ !! %&

!"#$%&'()

延至燕子矶，2015年之后才会开工
本月，地铁一号线南延

试验段正式开工，明年将全

面建设。昨天，又有消息称
地铁一号线北延工程也将
于近期启动。对此，南京地
铁建设指挥部相关负责人
表示：不可能。他告诉记者，
按照计划，北延线将在
2015年之后启动建设，目

前北延线工程的可行性报
告还没有编制完成。
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目前，地铁一号线北端

止于迈皋桥。从《南京轨道
交通线网规划图》上可以看
出，在迈皋桥的东北部和北
部地区，还存在大量的线网
盲区。因此不少专家建议，
尽快将北端延伸到燕子矶。

对于北延一说，南京地

铁建设指挥部相关负责人

并未否认，还告诉记者这一
规划早就出台了，今年 5月

份的时候，南京规划局在规
划建设展览馆还进行过公
示。据了解，北延线计划在
现在终点站迈皋桥站的基
础上，沿和燕路东侧设置高
架一路向北延伸。沿途在位
于和燕路与神农路相交处

设吉祥庵车站，而在晓庄站
北延线将与规划中的地铁7
号线实现无缝换乘，终点站
设在燕子矶。
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规划出来了，是不是意

味着工程即将启动，地铁建
设指挥部相关负责人摇头：
根据国家对南京轨道交通
网络近景方案的批复，近两
年南京将依次启动地铁一
号线南延线、地铁二号线东

延线、地铁二号线西延线以及
地铁三号线共 4条轨道交通

线路的建设。而地铁一号线的
北延工程，考虑到客流成熟、
资金筹集等相关问题，原计划
将在2015年之后再行考虑建
设，目前连最基本的工程可行
性报告都没有编制完成。

另外，记者还了解到，一号

线南延线全线各座车站的设计
工作尚在紧张进行之中。预计
到2007年2月份，一号线南延
线工程建设才会全面铺开。
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昨天，记者还从地铁获
悉，明年 7月 1日还将正式启

动地铁二号线的东延工程，届
时地铁二号线、地铁一号线南
延线、地铁二号线东延线将同
处施工期，差不多可以同时完
工。据透露，不管怎样，2009

年下半年二号线东延线铁定
和二号线一期工程同步通车。

地铁二号线东延线全长
约 9．25公里，共设 5座车
站，从二号线一期工程的终点
马群站起步，沿宁杭公路东
行，以高架形式跨过绕城公
路、马群车辆段左拐，沿宁芜
铁路西侧控制地块渐下行落

到地面，再北上约 800米后
钻入地下，继续北上穿过沪宁
高速公路、宁芜铁路、百水
河、黄马立交桥后开始爬坡，
进入规划的紫金山客运枢纽
区，在此设紫金山地面站。之
后，东延线将沿宁芜铁路一侧

上行，从地面穿过麒麟路后，
高架通过仙林大道，在仙林大
道北侧设仙鹤门站，再高架穿
过土城头路东行，至终点仙鹤
东站。
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快报的品牌房展 “南
京高端物业品鉴会” 下月

14~15日就要举行第二届
了。这个消息传出仅一周时
间，就受到众多高端品牌楼
盘的关注。记者昨日从组委
会了解到，有意向参展的楼
盘已经达到了七八家，其中
四五家已经确定，世茂、山
河水等平常展会看不到的

一流名盘届时都将现身。
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“已经有开发商提前

来选展位了，我们必须安排
好。”品鉴会组委会的负责
人告诉记者，虽然目前在南
京办普通房展已经不太容
易，不过快报的“品鉴会”
招展情况出人意料地火爆。

为了保持档次，该展会在维
景大酒店 （原希尔顿大酒
店）举办，一共只有 20个
左右展位。离开展还有两周
时间，已经有新世界花园、
世茂滨江新城、山河水、边

城、蒙塔卡利等项目报名参
展，华欧国际友好城等项目
也正在咨询中。这些楼盘既
有城中名盘，单价过万元；
也有郊区别墅，总价过百

万，都是平时难得一见的高档
楼盘。
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据了解，世茂滨江新城已

经是第二次报名参加快报的
“品鉴会”了。一般来讲，只有
效果好的展会才有 “回头
客”，而第一届的品鉴会该楼
盘的确是咨询者如云。当年与
其一起参加展会的楼盘，比如
置地广场、龙吟广场、奥体名

座等楼盘，首届品鉴会现场就
曾接到意向购买客户，如今项
目基本全部售罄。这无疑证明
了品鉴会的非凡魅力。

据悉，该展会是南京地区
唯一敢于收门票的房展，也是
唯一针对高端物业的专业展

会。门票将采取选取银行VIP
客户等方式定向邮寄。目前南
京的顶级楼盘有哪些？下月观
展市民就可大饱眼福。
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&' 记者昨日从江苏省人

事厅获悉，几家事业单位近
期将面向社会公开招聘。

据介绍，南京医科大学
第二附属医院招收工程技
术人员，要求本科以上学历，
建筑设计专业，报名时间：
11月30日~12月1日，地

点：姜家园121号南京医科
大学第二附属医院人事科；
江苏省药品检验所招收网管
人员，要求计算机科学与技
术专业，招收对象2006年
应届生，报名时间：11月27
日，地点：江苏省药品检验所

人事科（北京西路6号）；江苏
省药品不良反应监测中心招收

GMP技术审查员、医疗器械
产品质量体系考核员、药品不
良反应评价员、财务会计人员，
报名时间：12月5日~12月6
日，地点：中山东路 448号普
华大厦9楼；江苏省医疗器械
检验所招收生物学检验员、电

气检验员，报名时间：12月5
日，地点：江苏省医疗器械检验
所人事科（小市街142号）；
江苏省人防工程质量监督站招
收建筑学专业本科生，报名时
间：12月11日，地点：南京市
龙园西路15号。
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*' 记者昨天从有关部门

获悉，今后市民去超市购
物、买报纸等，可采用刷公
交卡的方式完成。南京公用
IC卡公司与苏果超市合
作，已在4家苏果旗下的超
市试点刷卡购物。

记者在新街口地铁通

道中的好的超市看到，一些
买水、买杂志的市民，支付

时掏出的竟是公交IC卡。据
了解，除了新街口地铁通道的

好的超市外，苏果总部楼下的
苏果便利店、南林大门口的苏
果便利、瞻园路的苏果社区店
3家超市也已试点刷公交卡
付费，今后刷卡点的数量还会
进一步增加，市民只要看到一
个水滴状 IC卡公司标志（上

面印有 2张公交 IC卡），就
可以进行刷卡消费。
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二手房市场发展趋势如何？年

底前淘房时机好不好？明天下
午 2点 30分!5点 30分，快

报将举办“二手房高层论坛”，
为购房者提供准确的二手房市
场信息咨询大全。

在明天的高层论坛上，包
括我爱我家、顺驰、中广、城

开、南房等20家南京知名中
介公司将就婚房和学区房房
源的区域分布、价格走势及投
资方式等展开研讨。同时，12

月 2日 ~3日，快报“第四届
二手房展会” 将在红星国际

家居广场如期举行，展会房源
锁定为婚房、学区房“两大房
源”，20多家中介将携带优
质房源参展。

为了让更多老百姓第一
手获悉论坛内容，有兴趣的读
者也可以现场旁听，报名联系

电话 025—84783545（今天
上午 10点!11点），旁听读

者人数限定为10名，人数报
满即停止报名。
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